



cafccco Navidades 2013

DICIEMBRE

Diciembre 2013, Newsletter Nro. 10:

Encuentro Anual de Camaradería CAFCCo 2013
Un gran día para celebrar con todo el sector

Con una gran participación, y en un día a pleno sol, los corrugadores celebraron el encuentro de Camaradería

Por segundo año consecutivo, CAFCCo organizó su encuentro de fin de año con una jornada cargada de diversas actividades en la que los empresarios y ejecutivos de la industria del cartón corrugado tuvieron la oportunidad de compartir y divertirse en forma distendida en el cierre del año. Esta vez acompañados por un día espectacular que permitió aprovechar plenamente las acogedoras instalaciones del Hotel Sofitel La Reserva de la localidad de Cardales. Los más de ciento veinte participantes que estuvieron presentes, pudieron esta vez ser parte de las distintas actividades programadas.

Bien temprano comenzó el evento para los jugadores de golf. Una quincena de ellos, con presencia femenina incluida que acometió los green de la cancha del Sofitel, jugando un torneo de nueve hoyos por equipos. Fue tal la paridad que dilucidar el resultado de las tarjetas y quiénes eran los ganadores llevó varias horas y reuniones diversas durante el almuerzo.

Otro grupo, bajo un intenso sol y el reflejo del polvo de ladrillo, se dedicó a pegarle a la pelotita de tenis durante dos horas. En este caso, se diagramó un torneo de dobles, en el que todas las parejas se enfrentaron entre sí al mejor de nueve games. En esta actividad resultó mucho más sencillo establecer que pareja había merecido llevarse el trofeo.

En la zona de la Arbolada un grupo de valientes, se animó a cruzar los puentes colgantes, a lanzarse por la tirolesa desde la cima de los árboles y a atravesar distintas dificultades. Para el cierre, tuvieron que demostrar su habilidad con el arco y flecha. Por suerte no hubo que lamentar contusos ni heridas de ninguna índole, y todos pudieron volver sanos y salvos al hotel.

A fin de año, la necesidad de distenderse y relajarse termina siendo casi un imperativo para muchos de nosotros. Por ello el Spa del Sofitel y su especial paseo de aguas se vio repleto de asistentes. Todos aquellos que pasaron por ahí, estaban felices con la actividad que habían realizado.

También estuvieron aquellos que prefirieron disfrutar el día conversando en la zona de la pileta del hotel, con los conocidos y amigos de la industria que fueron llegando al Sofitel hasta la hora del almuerzo.



Imágenes:



Encuentro Anual de Camaradería
CAFCCo 2013

A las mesas del Restaurant La Butaca fueron llegando los distintos grupos. Rápidamente el mismo quedó desbordado por los asistentes al evento. En las distintas mesas se mezclaban y charlaban referentes de distintas empresas. Para que nadie se aburra entre plato y copa, el mago Alexis con unos ingeniosos trucos de magia recorrió las distintas mesas. Fue difícil descubrir como una moneda pasaba a una copa, o un celular se aparecía en otro lado, para asombro de todos los presentes.

Terminando el almuerzo y de vuelta en el Salón Leloir, comenzó la presentación formal del evento y los agradecimientos a los participantes y también a los auspiciantes por acompañar la actividad de la cámara. Y como corresponde, también había una conmemoración...

Carlos Etcheverry recibe un reconocimiento a sus años de gestión al frente de CAFCCo

En el mes de octubre se renovaron las autoridades de CAFCCo y como prescribe el Estatuto, el presidente deberá renovarse luego de dos periodos. Razón por la cual Carlos Etcheverry que cumplía su segundo mandato consecutivo debía dejar paso a un nuevo Presidente. En reconocimiento a su gestión, los miembros de la Comisión Directiva junto al nuevo Presidente, Carlos Cacace, quisieron homenajearlo por su extensa trayectoria como miembro de la Comisión Directiva y como Presidente de CAFCCo en los que cumplió dicha función en cuatro periodos en los últimos 10 años. Visiblemente emocionado, Carlos Etcheverry recibió una plaqueta conmemorativa que fue acompañada con un video con diversas imágenes de su gestión. Luego Carlos dirigió unas palabras en las que agradeció el enorme acompañamiento que tuvo de sus pares, que fue lo que permitió hacer crecer a la Cámara y alcanzar los importantes logros obtenidos durante estos años de gestión. No obstante estos cambios, Carlos Etcheverry continuara como Vicepresidente de CAFCCo por los próximos años.

Siguiendo con las actividades, se entregaron posteriormente los premios a los ganadores de las distintas actividades. En el disputado Torneo de Golf el primer puesto correspondió a Lorena Losada de Entrecor, su amiga Karina y Pablo Maranz de Corruonda, que fueron quienes firmaron la mejor tarjeta. A los ganadores se les entregaron unos pat traídos por Jose Soares y la gente de Klabin especialmente de Brasil y los demás participantes recibieron un juego de exclusivas pelotas de Golf de Dupont. En tenis el primer puesto, y con amplia diferencia fue para Carlos Cacace y Sergio Pagani de Industrias Gráficas Pagani, que dejaron a sus rivales prácticamente sin aliento. Los valientes que participaron de la Arbolada también tuvieron su reconocimiento en el escenario.



Novedades Cafcco:

El nuevo Presidente de CAFCCo, Carlos Cacace, delinea los objetivos de la Entidad para los próximos dos años

Luego del reconocimiento a su antecesor, Carlos Cacace tomo la palabra para exponer los objetivos de CAFCCo en los próximos dos años. Inicio su alocución contando la anécdota de lo que era la Cámara, cuando su amigo Carlos Etcheverry le pidió que lo acompañe a una cena de fin de año. "De 16 personas que eran los asociados en ese momento, llegamos a esta realidad de hoy de nuestra entidad", describió Cacace. Ese crecimiento y profesionalización demandan fijar nuevos objetivos. "Tenemos para ello dos ideas quijotescas para adelante", continuo su exposición. Unos de los objetivos será tener una casa propia para CAFCCo con lo que espera consolidar la presencia de la entidad. El otro objetivo que espera alcanzar en los próximos dos años es constituir una "Mesa de Dialogo" permanente con el sector papelerero. "Ya que tanto los corrugadores como los papeleros formamos una sola cadena de valor. Una mesa común, en la que todos nos sentamos a comer" expuso para concluir.

Un Show con mucho humor

La continuidad del show de la tarde estuvo a cargo de Nito Artaza, quien con su inefable humor en las imitaciones de distintos personajes hizo deleitar a carcajada limpia a un nutrido auditorio que estuvo bien dispuesto reirse de los chistes y bromas costumbristas del actual Senador.

Al final del Show, y siguiendo al costumbre del otro año, todos los presentes subieron al escenario para celebrar y brindar por este día y por un prospero 2014.

Programa de Formación 2013

El Seminario Técnico se realizará en Jujuy para cerrar las capacitaciones del año

Entre los días 19 y 20 de diciembre, y a solicitud de Papelera del NOA, el Seminario Técnico se realizará por primera vez en la provincia de Jujuy. Completando el total de nueve cursos que en distintas provincia se hicieron en el año, que concluye con la particularidad que el curso señero de CAFCCo se realizó en tres provincias (Córdoba, Mendoza y Jujuy) sin haberse efectuado en Buenos Aires.

Para el próximo año estamos preparando el nuevo programa que incluirá algunas capacitaciones nuevas junto a los cursos más requeridos.



CAFCCO 2013

Les deseamos
Felices Fiestas y
hasta el próximo año

